

Falstaff–Sortensieger für Weingut Schneider

Pinot Noir aus der Top Lage Tattendorfer Mitterfeld als höchst bewerteter Sortenvertreter Österreichs.

»Der Jahrgang 2009 brachte durchgängig sehr hohe Qualität und kann durchaus als der beste Rotweinjahrgang bezeichnet werden, den Österreichs Winzer bisher in die Flasche gebracht haben«, so Falstaff Wein-Chefredakteur Peter Moser. Als Jury-Vorsitzender hat er die Ehre, im Rahmen der VIG & Falstaff Rotweingala 2011 die besten Rotweine des Landes auszuzeichnen. In der Wiener Hofburg haben sich zu diesem Zwecke nicht nur die heimische Winzerelite, sondern auch zahlreiche Fachjournalisten, Weinexperten und weit über 1000 Rotweinliebhaber versammelt.

Dabei wurde die Pinot Noir Reserve 2009 vom Weingut Schneider in Tattendorf mit einer Bewertung von 94/100 Punkten als Sortensieger und somit höchst bewerteter Pinot Noir Österreichs ausgezeichnet.

„Ein toller Erfolg für unser Weingut – besonders weil wir uns seit Jahren intensiv mit den Burgundersorten Pinot Noir und Sankt Laurent auseinandersetzen.“ meint dazu Winzer Georg Schneider.

Das gerade die Thermenregion hervorragende Voraussetzungen für diese Sorten bietet vermittelt er, gemeinsam mit der Winzervereinigung „Die Burgundermacher“ nun schon seit Jahren.

Diese Auszeichnung ist ein weiterer Beleg dafür, daß die Burgundersorten in der Thermenregion heute internationales Format besitzen.